

## 市民の広場、カスミ跡地に多目的施設を建設してはどうか



答

まずは、まちづくり全体の調査をしていきたい

どちらがより望ましい結果になるか、それも含めてコンサルタントに調査の委託を考えている。

議員

水海道公民館の実態について  
問う。

議員

教育部長

耐震不足が確認されているほか、階段の明かり取り窓の雨漏りや駐車場不足など、様々な問題を抱えている。武道館については、平成15年に国の登録有形文化財に登録され、保存が最優先にされる施設であるため、国と県とも今後の維持管理について協議をしている。そのためには公民館等施設活用方針検討調査できれば、公民館と武道館を同時に解体・移転して、その跡地はカスミが使用する。カスミ跡地と市民の広場を合わせた9000平方メートルに、一的な形で多目的な施設を建設すれば市民から評価されると思うが、予算に反映させるのか。

議員  
教育部長

生涯学習課長  
登録有形文化財：文部科学大臣が文化財登録原簿に登録した、保存及び活用についての措置が特に必要とされる文化財建造物。従来の指定制と比べると、指導・助言等を基本とする緩やかな保護措置が講じられる。

## 放課後児童クラブの有料化は許せない



答

有料化を含め審議していく

という問い合わせは2つ。一つは、月額5千円から1万円。2つには利用料負担なら利用をやめる。この2択は脅しに近い。人件費に使うのはおかしい。人

本当は市民の広場に建物が建つわけだった。予算も6600万計上し、もらえるものまで返した。これでは水海道地区の市民にすれば納得がいかない。本当に市民の立場を考えて、何でも石下地区に行けではなく、一定の500～600人くらい入る施設を作つて欲しいというのが市民の願いだ。

議員

市長

議員

市長

公民館、武道館も含めて、中

心市街地に人に来てもらえるにはどうすべきか、まちづくり全体を含めてコンサルタントにお願いをしていきたい。

議員

市長

カスミ跡地と市民の広場をい

かに早急に動かすか。それとともに水海道公民館の移転等も、

多目的な施設のつくり方をすれば、それらも一緒に移動するこ

とが可能だ。よく検討、協議をして、努力してほしい。

議員

生涯学習課長

登録有形文化財

登録有形文化財